

## ABSTRAK

**MAYA FITRI KUSUMA WARDANI**, *Persepsi Pengelola Sanggar Rias Pengantin Pada Kesiapan Mahasiswa Melaksanakan PKL*. Skripsi. Jakarta, Program Studi Pendidikan Tata Rias, Fakultas Teknik, Universitas Negeri Jakarta, 2018. Dosen Pembimbing: Mari Okatini dan Dwi Atmanto.

Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh data tentang persepsi pengelola sanggar rias pengantin pada kesiapan mahasiswa melaksanakan PKL, adapun kesiapan yang diteliti yaitu kesiapan pengetahuan mahasiswa mengenai penganti Yogya dan Pengantin Palembang, kesiapan keterampilan dan teknik mahasiswa mengenai pengantin Yogya dan pengantin Palembang, dan kesiapan sikap mahasiswa di tempat PKL. Sehingga dapat dijadikan bahan evaluasi dan informasi bagi mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Rias UNJ. Tempat penelitian ini dilakukan di berbagai sanggar rias pengantin yang berada di wilayah Jakarta Timur dan Bekasi. Terdapat 10 informan pengelola sanggar rias pengantin diantaranya; pemilik sanggar, manager, supervisor, dan PIC (*Person In Charge*). Metode yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif pendekatan kualitatif yang dilakukan melalui wawancara dengan 10 informan yang akan diajukan oleh 33 pertanyaan berdasarkan pedoman wawancara.

Hasil penelitian ini menunjukkan aspek kesiapan pengetahuan mahasiswa mengenai pengantin Palembang dikategorikan memiliki kesiapan yang baik yaitu dengan persentase 52% dan aspek kesiapan sikap mahasiswa di tempat PKL dikategorikan memiliki kesiapan yang baik yaitu dengan persentase 84%.

Sedangkan untuk aspek kesiapan pengetahuan mahasiswa mengenai pengantin Yogya dikategorikan memiliki kesiapan yang kurang dengan persentase 57%, aspek kesiapan keterampilan dan teknik mahasiswa mengenai pengantin Yogya dikategorikan memiliki kesiapan yang kurang dengan persentase 71%, aspek kesiapan keterampilan dan teknik mahasiswa mengenai pengantin Palembang dikategorikan memiliki kesiapan yang kurang dengan persentase 62%. Banyaknya kesulitan dan ketidaksiapan mahasiswa dalam melaksanakan PKL menjadi faktor penyebab persepsi pengelola sanggar tergolong kurang pada kesiapan mahasiswa PKL, diantaranya mahasiswa masih kurang dalam pengetahuan pengantin Yogya dan kurangnya keterampilan mahasiswa mengenai pengantin Yogya dan Palembang.

**Kata kunci : Persepsi Pengelola Sanggar Rias Pengantin, kesiapan mahasiswa melaksanakan PKL**